

Sieg geht an die Reservisten

Pokalschießen der örtlichen Vereine

BARFELDE ■ Am zweiten Tag der 50-Jahr-Feier des Schützenvereins Barfelde hatte es im „Kronprinzen“ noch eine Reihe weiterer Ehrungen gegeben. So zum Beispiel für das Pokalschießen der örtlichen Vereine, bei dem es nach Aussage des Vorsitzenden Erich Kinne wieder einmal sehr spannend zugegangen sein soll. Als Gewinner dieses Pokalschießens ist schließlich die AWO Barfelde hervorgegangen, die auf 563 Ring kam. Auf den weiteren Plätzen folgten die dritte und

die vierte Mannschaft der RK Despetal mit 561 und 558 Ring – mit vier Teams erhielten die Despetaler auch den Pokal für die Gruppe mit den meisten Mannschaften. Bester passiver Einzelschütze war Manuel Matusche mit 191 Ring, während Hans Hildebrandt als bester aktiver Einzelschütze auf 196 Ring kam. Den Bürgermeisterpokal sicherte sich diesmal Uwe Zastrow mit einem 210er Teiler, und über den Ablösepokal durfte sich die RK Despetal freuen. ■ boe



Siegerehrung zum Pokalschießen der örtlichen Vereine (von links): Jennifer Riechert, Klaus-Dieter Ding, Hans Hildebrandt, Anja Beinling und Uwe Zastrow. ■ Foto: Boeckler